
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 31/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno trentuno del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1039749 del 03/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dall’ Istruttore Amministrativo   Mario Sapienza, dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:31 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti, Ruggiero e Tuzzolino. 

Il Presidente - verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss.  Lupo, Buccola e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente -  Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente.  

Il Segretario -  Legge il Verbale. 

Il Presidente –  Pone in discussione La Mozione avente per oggetto “Realizzazione 

Impianto di Illuminazione Pubblica in Via Cavallacci“ a firma del Cons. Lupo. 

Il Segretario su invito del Presidente legge la Mozione. 

Il Cons. Lupo - Illustra la Mozione, spiegando che la Via Cavallacci è una strada parallela 

alla Via Olio Di Lino, che nel tempo siè sempre più urbanizzata ed è inaccettabile che ad oggi sia 

sprovvista di impianto di illuminazione adeguato. Al fine di tutelare l’incolumità di chi transita sulla 

via Cavallacci soprattutto nelle ore serali e notturne, migliorando la visibilità della stessa, il 

Consigliere chiede ai colleghi di approvare la mozione. 

Alle ore 09:39 – Entra il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buccola – apre il suo intervento esprimendo parere favorevole alla Mozione, ma 

suggerisce al collega Lupo di verificare se la realizzazione dell’impianto è stata già inserita nel 

piano triennale delle opere pubbliche, perché se cosi fosse, si potrebbe sollecitarne la realizzazione, 

infine consiglia di monitorare costantemente la situazione. 

Alle ore 09:43 – Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Dentici – Considerato che molto spesso la tematica “Illuminazione Pubblica nel 

territorio” è stata discussa in Aula e verificato che tutte le richieste fatte dai cittadini, che pagano le 

tasse per avere servizi efficienti, spesso non hanno avuto riscontro, esprime parere favorevole alla 

Mozione. Il Cons. Dentici chiede di fare intervenire l’AMG per migliorare il funzionamento di 

tutto l’impianto di illuminazione, ormai obsoleto, in tutto il territorio cittadino.  

Alle ore 09:45 durante l’intervento del Cons. Dentici entra il Cons. Tuzzolino e alle 09,46 

esce il Cons. Di Vincenti. 
Il Cons. Ruggiero - Esprime parere favorevole, tenendo conto che la Via Cavallacci è una 

strada urbana e pertanto questa Amministrazione dovrebbe riservargli maggiore cura.  

Il Presidente – Interviene per dire che nel corso degli anni per Via Cavallacci, sono stati 

proposti diversi interventi all’Amministrazione Comunale, sia per la rete fognaria che per 

l’impianto di Illuminazione. Nei giorni scorsi è arrivato presso la segreteria della IV^ 

Circoscrizione la Delibera per il Piano triennale di OO.PP., bisognerà verificare se il personale della 

U.O.3 Organi Istituzionali potrà estrapolare, dalla enorme quantità di allegati alla delibera stessa, le 

opere che ricadono nel territorio della IV^ Circoscrizione. Questo al fine di chiederne di nuove 



oppure modificare quelle già esistenti nelle proposte per il Consiglio Comunale. Il Presidente 

esprime il suo parere favorevole. 

Alle ore 09:53 - Entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 09:54 Il Presidente sostituisce il Cons. Lupo (promotore della Mozione) e pone in 

votazione per appello nominale la Mozione, il cui esito è il seguente: 

Presenti 09 

Assenti 01 (Di Vincenti)  

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente  - Dà la parola ai Consiglieri per eventuali Comunicazioni. 

Il Presidente – Comunica di avere avuto notizie dal Presidente della 3° Commissione 

Consiliare Caracausi, per quanto riguarda le eventuali modifiche al Regolamento sul 

Decentramento. Lunedi 10/09/2018 alle ore 10:00, ci sarà in merito, un incontro, anche con i 

Presidenti delle altre Circoscrizioni. 

Il Cons. Ruggiero -  Chiede al Presidente di avere copia della mail contenente l’elenco di 

tutti i siti segnalati per la raccolta dei rifiuti ingombranti, poiché lo stesso si recherà presso la RAP 

per discutere con i responsabili degli interventi ancora non eseguiti. 

Il Cons. Lupo – Riferisce delle lamentele dei residenti in Via Bachelet, dove l’incivile 

comportamento di alcuni cittadini ha trasformato parte della strada, individuata per il conferimento 

dei rifiuti, in una discarica. Chiede che venga allertata la RAP per bonificare il sito. 

Il Cons. Buonpasso – Riferisce dell’intervento in Via Pollaci per il ripristino di un pozzetto, 

presso la cittadella della polizia. Il Cons. ha constatato che la strada è stata scarificata per lavori di 

allaccio fognario ed il manto stradale non è stato ripristinato. Tale situazione di disagio è da 

addebitare alle ditte private che hanno eseguito i lavori e si sono poi disinteressate al ripristino 

dell’asfalto. Il Cons. chiede che quanto discusso venga segnalato agli uffici competenti. 

 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:07 – Chiude la seduta. 

  

 
 

          Il Segretario                                                                              Il  Presidente   

      Esperto Amm.vo                                           Silvio Moncada 

      Rosalba D’Antoni    
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